

「Japan Expo and Matsuri in Sydney 2012」の概要について

シドニー事務所

日本文化の紹介および日豪両国民の親睦と交流を図ることを目的として開催されており、日本食の屋台の出展やヨサコイソーラン、盆踊り、和太鼓の演奏など、一般の観客も参加できるイベントであり、さまざまなパフォーマンスが催されています。

2013 年には、オーストラリアと日本の最初の姉妹都市提携が締結されて 50 周年を迎えることから、今回は、シドニー総領事館をはじめ、在シドニー日本政府関係機関などが共催して、「日豪観光交流年 2013 年に向けたプレ・イヤー事業」の一つとして、この事業が実施されます。

更に、今回は、Japan Expo と共同で開催され、会場も大きくなることから、昨年度の来場者数約 8,000 人を大きく上回る 1 万 5,000 人以上の来場者が見込まれており、日本に関心のある多くの方が、日本各地のパンフレットを持ち帰ることが予想され、PR 効果がとても高いイベントです。

今後、各自治体のパンフレット等を募集しますので、ぜひ、この機会をご活用ください。

○今年度の開催日程 ・ 2012 年 12 月 15 日 (日)

【参考】昨年度の開催模様 ・ 2011 年 10 月 15 日 (日) 約 8,000 人が来場



写真左【会場全体の様子】

写真下【浴衣コンテスト】



写真左【クレアブース内での観光 PR の模様】

